



News aus dem Kirchgemeinderat

August 2024

Projekt «Strategie 2025»; Kreditabrechnung

Für das Projekt «Strategie 2025» beschloss der Kirchgemeinderat am 16. Dezember 2020 einen Verpflichtungskredit von CHF 297'000 sowie für die Erstellung der projektbezogenen Landingpage am 26. Mai 2021 einen Nachkredit von CHF 20'500. Somit beläuft sich der Kredit gesamthaft auf CHF 317'500. Das Projekt wurde durch die Firma B'VM AG, Bern, begleitet. Mit der Genehmigung des Berichts «Strategie 2025» am 14. Februar 2024 konnte das Strategiprojekt abgeschlossen werden.

Der Verpflichtungskredit wird mit einer Unterschreitung von rund CHF 100'000 abgeschlossen und beträgt CHF 217'617.90. Diese Unterschreitung begründet sich mit deutlich tieferen Aufwendungen für Sitzungsgelder. Dies weil weniger Workshops als angenommen durchgeführt und weil auf die Teilprojektgruppe «Zukunftskonferenz» komplett verzichtet wurde. Auch bei der externen Beratung resultiert gegenüber der Annahme ein Minderaufwand von rund CHF 20'000,

Projekt Dämmung Dachboden Kirchgemeindehaus Oberwangen; Genehmigung Verpflichtungskredit und Auftragserteilung

Der Dachboden des Kirchgemeindehauses Oberwangen soll zur Verbesserung der Gebäudehülle gedämmt werden. Dafür genehmigte der Kirchgemeinderat einen Verpflichtungskredit von CHF 40'000. Der Auftrag für die Arbeiten erfolgte an die Firma Wirz Holzbau AG, Bern.

Liebefeld, 22. August 2024

Kirchgemeinderat, Thomas von Känel, Präsident